

Aktuelles aus dem Projekt „Berufsorientierung ohne Grenzen“

Inhaltsübersicht:

- ✓ 6. Berufsorientierungswoche in Deutschland
- ✓ Teilnahme an Konvent'a 2018

VERANSTALTUNGEN

„6. BERUFSORIENTIERUNGSWOCHE IN DEUTSCHLAND“

Nach einer kleinen Verschnaufpause im Winter starten wir wieder voller Tatendrang in den Frühling.

Unsere erste Projektaktivität war die 6. Berufsorientierungswoche in Deutschland.

Vom 09. April bis 13. April 2018 fand der 6. fünftägige Workshop der Berufsorientierung in Sachsen statt. Dieses Mal durften 30 polnische Schüler aus der Gesamtschule in Kowary (Zespół Szkół Ogólnokształcących w Kowarach) einen Einblick in das Berufsleben bekommen.

Die Woche wurde zusammen mit dem Bildungszentrum Zittauer Bildungsgesellschaft gGmbH (ZiBi) organisiert. Die Schüler und Betreuer wurden im KiEZ „Querxenland“ in Seifhennersdorf untergebracht und gepflegt. Damit die Teilnehmer auch Spaß neben der Arbeit haben wurde die Woche sehr abwechslungsreich gestaltet.

In mehreren Gruppen konnten die Schüler folgende Berufsfelder kennenlernen: Bau, Holz, Gastronomie/Hotelwesen, Metalltechnik und Pflege.

Die Schüler hatten die Möglichkeit, praktische Erfahrungen in jedem Berufsfeld zu sammeln und dadurch auch neue Fähigkeiten zu erlernen, sowie ihre Deutschkenntnisse zu verbessern.

Neben dem Lernen sollte der Spaß nicht zu kurz kommen. So wurden die tollen KiEZ-Angebote, wie Teamparcours oder ein gemeinsamer Discoabend mit den deutschen Jugendlichen ausgezeichnet genutzt.

Desweiteren lernten die Jugendlichen auch die Zittauer Region kennen. Dazu gehörte eine Besichtigung der SFS Spezialfedern Seifhennersdorf GmbH, eine Stadtbesichtigung von Zittau inkl. Besichtigung der Johanniskirche und des Turmes, Besuch des Berg und Kloster Oybin, sowie ein Besuch des Schmetterlingshauses in Jonsdorf.



KONVENT'A 2018

Vom 28. bis 29. April 2018 wurde das INTERREG Projekt „Berufsorientierung ohne Grenzen“ auf der Messe Konvent'a 2018 in Löbau in einem eingerichteten Messestand präsentiert. Der Stand erfreute sich einem großen Interesse der Messebesucher und man konnte viele Gäste auf das Projekt aufmerksam machen.

Jedes Jahr kommen ca. 40 tausend Besucher und ungefähr 200 Unternehmen aus Deutschland, Polen und Tschechien stellen sich vor. Auf den Bildern können Sie unseren Stand bei der diesjährigen Konvent'a sehen.



Ausblick für den nächsten Newsletter:

- 7. Berufsorientierungswoche in Deutschland
- 8. Berufsorientierungswoche in Deutschland
- Informationsveranstaltung „Deutsch-polnische Bildungsangebote in Ostachsen für Schulen und Bürger“